

Nota 037/2020

Ciudad de México a 23 de noviembre de 2020

SE FORTALECE LA FEDERACIÓN NACIONAL DE SINDICATOS DE LA BANCA DE DESARROLLO (FENABAD)

En evento celebrado el pasado 18 de noviembre del año en curso, en las instalaciones del Sindicato Sinudet - Bancomext, se llevó a cabo la ceremonia en donde se hizo público que, a cuatro años de la constitución de la FENABAD, por los sindicatos de Bancomext (**SINUDET – BANCOMEXT**), Banobras (**SUNTBANOBRAS**) y Nafin (**SUNTNAFIN**), ésta se fortalece con la integración de dos Sindicatos más. En este sentido, les damos la bienvenida al Sindicato Único de Trabajadores de Sociedad Hipotecaria Federal (**SUNTSOHIFE**) y al Sindicato Nacional Único de los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (**SUNTFIRA**).

En dicho evento participaron como invitados especiales la Diputada Federal Anita Sánchez Castro, integrante de la Comisión de Trabajo y Previsión de la Cámara de Diputados, el Dr. Alfonso Bouzas Ortiz, abogado laboral y distinguido investigador de la UNAM, el Lic. Arturo Alcalde Justiniani, abogado laboral y asesor de la FENABAD, el Mtro. Eugenio Narcia Tovar, abogado laboral y asesor de la FENABAD, el Mtro. en Derecho Fiscal, Hugo López Molina, abogado y asesor en temas financieros y fiscales de la FENABAD, y en representación del Lic. Rolando Jesús González Flores, Director General Adjunto de Administración y Jurídico de FIRA, el Lic. Moisés Ríos Juárez, subdirector de Recursos Humanos de FIRA. Además, se contó con la presencia de los Presidentes de las Asociaciones de Jubilados: Luis Felipe Muñoz García de Bancomext y Ricardo Contreras Aguirre de Nafin, y de los Presidentes de las Comisiones Nacionales Autónomas de nuestros respectivos sindicatos.

Reproducimos una parte de la intervención del Lic. Arturo Alcalde Justiniani.



“Es un honor estar aquí con ustedes, cuando escuchamos a los compañeros presidentes colegiados fundadores de esta importante organización se le viene a uno muchos pensamientos que se agolpan y que difícilmente se pueden estructurar en una intervención corta, como debe ser.

En el terreno de las utilidades me parece que se ha dado una lucha muy importante y demostrado que los sindicatos son autónomos del gobierno, el gobierno tomó una decisión, una decisión equivocada y ustedes decidieron ir a pelear digamos en el terreno jurídico y han ganado, y eso es importantísimo a veces lo que me preocupa es que los trabajadores lo sepan, porque yo veo muchos éxitos pero me preocupa que abajo la gente no sepa, no valore las organizaciones que tiene y los dirigentes que tiene.

La pandemia, término diciendo, nos cambió muchas cosas, eso hay que reconocerlo que muchas de las dificultades que vive el país, el tema presupuestal es gruesísimo, eso también hay que entenderlo ahorita, el gobierno, no soy representante de él pero me consta que está viviendo una restricción presupuestal muy difícil y que lo ha obligado a tomar medidas complicadas, también hay que reconocer que a los trabajadores del estado se les han mantenido todo sus salarios y sus derechos que no ha vivido esto la iniciativa privada, porque luego a veces perdemos de vista eso. A mí me preguntaba un abogado americano oye es impresionante porque a los servidores públicos no los han tocado, no nos los han tocado aquí, claro el sector privado sí, nosotros somos abogados de pilotos, sobrecargos ahí hemos tenido reducciones del 30, 40 % como la industria automotriz. Los servidores públicos y la banca de desarrollo no han sido tocados, y yo diría en buena parte porque saben que ahí hay sindicatos, sindicatos democráticos, que hay sindicatos que sí defienden, que no se dejan manipular por el Director de Personal sino que hacen equipo y que bueno están aquí los dirigentes digamos empresariales del área de personal de FIRA, eso es una muy buena señal porque necesitamos entendernos con las Instituciones y como bien se ha dicho, defenderlas, porque son un valor social que es clave en la transformación que está viviendo nuestro país, bueno concluyo diciendo, que deberíamos de estar muy orgullosos es un momento importantísimo de consolidación de esta Federación que ha sido construida con fraternidad eso es interesantísimo, sin grillas, eso a mí la verdad les confieso que me encanta, porque estamos hartos en todos lados que siempre la gente es más grilla que nada, en cambio aquí no todos mundo como hermanos han sido, se apoyan, viajan juntos, hablan bien uno del otro, como debe ser, hablan con la verdad y se fajan los pantalones cuando hay que hacerlo y yo creo que han dado muestra de ello y debemos de estar muy contentos que hoy estamos aquí, que ahorita están en el Palacio Nacional en otro momento histórico y yo diría que así como viene lo del outsourcing vendrán muchas noticias para dar al trabajo y a la dignidad del trabajo el lugar que merece.....

Muchas gracias.”

Desplegado del periódico El Financiero

AVISO

AGENCIA
EL FINANCIERO



A los trabajadores de la Banca de Desarrollo:

Ahora, con CINCO SINDICATOS se

FORTALECE la Federación Nacional de Sindicatos de la Banca de Desarrollo (FENABAD)

En un ambiente de Libertad Sindical propiciado por las reformas constitucionales y a las leyes en materia laboral, mismas que priorizan la voluntad de los trabajadores para su libre afiliación, así como la aprobación y promulgación del Convenio 98 de la Organización Internacional del Trabajo, relativo a la Aplicación de los Principios del Derecho de Sindicación y de Negociación Colectiva, los sindicatos de Sociedad Hipotecaria Federal; y de los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura, por voluntad de sus trabajadores afiliados, han decidido adherirse a la Federación Nacional de Sindicatos de la Banca de Desarrollo (FENABAD).

De tal forma, la presidencia colegiada de la FENABAD, queda integrada por los dirigentes sindicales: José Flores Morales del Sindicato Nacional Único y Democrático de los Trabajadores del Banco Nacional de Comercio Exterior (SINUDET-BANCOMEXT); Gerardo Velázquez Tiscareño del Sindicato Único Nacional de Trabajadores de Nacional Financiera (SUNTNAFIN); Miguel Victoriano Osorio Mota del Sindicato Único Nacional de Trabajadores del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (SUNTBANOBRAS); Eduardo José Gómez Rivas del Sindicato Único de Trabajadores de la Sociedad Hipotecaria Federal (SUNTSHIFE); y César Eugenio Herrejón González del Sindicato Único Nacional de Trabajadores de los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (SUNTFIRA).

Los sindicatos federados en esta histórica alianza, que es la FENABAD, ahora fortalecida, continuarán realizando estrategias comunes para unir talentos y emprender acciones conjuntas a fin de promover el fortalecimiento y salvaguarda de la Banca de Desarrollo en su respectivo marco de actuación, como un instrumento clave en la política económica, pero sobre todo para que ésta sea utilizada como una herramienta financiera efectiva ante los futuros escenarios mundiales y nacionales.

La FENABAD, cuyo lema es "Por un desarrollo sustentable con equidad social", se constituye como un estadio superior del sindicalismo financiero, para construir una nueva etapa de madurez unitaria genuina, independiente e incluyente de y para los trabajadores, amén de que se enriquece la representación gremial, aumenta la capacidad de acción colectiva para la protección de las fuentes de empleo y los derechos de los trabajadores de estas cinco instituciones.

Bienvenidos a la FENABAD:

- ❖ Sindicato Único de Trabajadores de la Sociedad Hipotecaria Federal (SUNTSHIFE);
- ❖ Sindicato Único Nacional de Trabajadores de los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (SUNTFIRA).

¡Enhorabuena!





Atentamente

Comité Ejecutivo Nacional